

SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 30 de Mayo 2023

CLAUDIA CUIRIEL DE ICAZA

Entrevista a la Secretaría de Cultura Claudia Curiel de Icaza

Día	Sección	Medio	Autor
30 /05/2023	Función	Excélsior	Nancy Méndez



LOS FABULOSOS CADILLACS

SU PRIMER ZÓCALO

LA BANDA ARGENTINA compartirá con México los 30 años de su disco Vasos vacíos y de su tema Matador en un concierto masivo este sábado

POR NANCY MÉNDEZ C. nancy.mendez@gm.com.mx

Como parte de la celebración del 30 aniversario del álbum Vasos vacíos, de 1993, la banda argentina de rock, rap, ska, reggae y fusiones afroantillanas, Los Fabulosos Cadillacs, se presentarán en el Zócalo de la Ciudad de México este sábado 3 de junio a las 20.00 horas en un concierto gratuito frente a su público de México. Con 38 años de trayectoria y el festejo de su tema *Matador*, nacido hace tres décadas, la agrupación, liderada por Vicente y Sr. Flavio, hará de la Plaza de la Constitución una pista de baile con la fusión de ritmos como el reggae, el ska, el rock y la samba.

Y aunque el repertorio podría cambiar, Sr. Flavio, bajista de la banda, publicó en sus redes sociales una lista de 24 canciones que podrían conformar el *setlist* del primer Zócalo de Los Fabulosos Cadillacs.

El anuncio de la presentación de la banda en este escenario, luego de que Rosalía cautivó a 160 mil asistentes, causó expectativa de inmediato entre sus seguidores. Pero, ¿cuál es el criterio de elección de los exponentes musicales en este escenario? Claudia Curiel de Icaza, secretaria de Cultura de la Ciudad de México, lo explicó a



Foto: Cortesía Secretaría de Cultura de la Ciudad de México

ASISTENCIA AL ZÓCALO

- 2005: Café Tacvba, ante 170 mil personas.
- 2007: Shakira, 210 mil personas.
- 2009: Vicente Fernández, 217 mil personas.
- 2012: Paul McCartney, en el Día de las Madres ante 200 mil personas.
- 2012: Justin Bieber, 200 mil personas.
- 2016: Roger Waters, 200 mil asistentes.
- 2017: Caifanes, 120 mil personas.
- 2022: Maldita Vecindad, 110 mil personas.
- 2022: Los Tigres del Norte, el 15 de septiembre, ante 140 mil personas.
- 2022: Grupo Firme, 280 mil personas.
- 2023: Rosalía, 160 mil personas.

Peso Pluma, ahora no

Uno de los exponentes musicales que el público en México desearía ver en vivo en un concierto multitudinario, como los que ocurren en el Zócalo, es Peso Pluma, quien se especializa en el regional mexicano y, específicamente, en los corridos tumbados. Su fama internacional es clara en cifras como los 46 millones 276 mil 771 oyentes mensuales que tiene en Spotify. Sin embargo, Claudia Curiel de Icaza, secretaria de Cultura de la Ciudad de México, precisó que no está contemplado para el Zócalo. "Por lo pronto no. Depende (de los exponentes),



porque hay algunos que tienen letras que son muy polémicas y que también, institucionalmente, hay que revisar y evaluar con calma", señaló en entrevista. La funcionaria destacó que no hay negociaciones para otro exponente musical, pues el espacio será ocupado por ferias del libro, de pueblos originarios, así como actividades literarias. — Por Nancy Méndez C.

Excélsior en entrevista. Por principio, tiene que haber un tema con la demanda del público general, porque son conciertos masivos, así

que hay que atender a la mayor cantidad de gente posible, con diversidad de géneros, pero también tiene que ver con la posibilidad de las giras

internacionales de bandas. "Es decir, para que se llene el Zócalo, necesitas artistas con mucha trayectoria. Eso asegura que valga la pena. Tiene que ver con las giras internacionales para ver qué está disponible; que pasen por Latinoamérica y ver que puedan pasar por México, así como se adaptan a los criterios de producción.

"Tiene que ver la coyuntura de las giras internacionales, que se hacen con bastante anticipación, y la demanda del público que los ha pedido hace muchos años", expresó la funcionaria.

Destacó que los operativos para ofrecer seguridad y, en este caso, música, se hacen con todas las instancias de gobierno como Seguridad Ciudadana y Protección Civil, entre otras.

"Es una banda legendaria, de las más importantes en América Latina, con 38 años de trayectoria, muy querida en México, por muchas generaciones. Por eso, además de la profundidad y el contenido

LOS DATOS

Sr. Flavio reveló setlist

- Cadillacs
- Manuel Santillán, El León
- Demosiado presión
- El muerto
- Carmela
- Estoy harta de verte con otros
- El genio del Dub
- Calaveras y diablos
- Los condenados
- El agujón
- Número dos en tu lista
- Basta de llamarme así
- Saco azul
- Siguiendo la Luna
- V Centenario
- Carnava! toda la vida
- Mal bicho
- Matador
- Vos sabés
- Hoy lloré canción
- Mi novia se cayó en un pozo chico
- Belcha
- Vasos vacíos
- Satánico Dr. Cadillac
- Yo no me sentaría en mi mesa

de sus canciones, no parece una buena propuesta para la Ciudad de México.

"Esperamos, de entrada, Zócalo lleno, 100 mil personas como mínimo. Pero vamos a ver, pasando el concierto, qué tanta gente viene de la República Mexicana y de otros lugares, para ver a Los Fabulosos Cadillacs", señaló.

En las calles aledañas al Zócalo, además habrá pantallas gigantes en la Avenida 20 de Noviembre para que el público sea testigo del concierto.

La funcionaria destacó que no habrá grupos que aperturen el concierto, por lo que alrededor de las 18:00 horas es conveniente que el público vaya ocupando su lugar en la Plaza de la Constitución. Recomendando evitar llevar alcohol y objetos punzo cortantes.

Otros portales: [msn](#)

Sonideros como Patrimonio Cultural

Día	Sección	Medio	Autor
24 /05/2023	CDMX	<u>El Financiero</u>	Redacción

¿Sandra Cuevas puede declarar a Sonideros como Patrimonio Cultural de la Cuauhtémoc?

Los sonideros son una expresión cultural popular y se busca su reconocimiento, explican Claudia Curiel y Claudia Sheinbaum.

Expandir



Anuncios Google

Dejar de ver anuncio

¿Por qué este anuncio? ⓘ

Últimas Noticias

- 1 Nada para nadie entre el peso y el dólar: se cotiza en las 17.59 unidades
- 2 ¿Ernestina Godoy, titular de la Fiscalía de CDMX, se fue de fiesta? Esto sabemos (Video)

‘Declaración de sonideros como patrimonio no es solo entregar un diploma’

Claudia Curiel de Icaza, secretaria de Cultura de la CDMX, explicó este viernes que una declaratoria de patrimonio cultural es un proceso largo que involucra a autoridades y especialistas, y **esto solo puede ser declarado por la Jefatura de Gobierno**, actualmente al mando de Claudia Sheinbaum.

“El objetivo es justamente hacer un plan de salvaguarda, **no nada más dar un diploma**, es un plan que promueva y que genere muchas estrategias para que estas tradiciones perduren a lo largo del tiempo”, explicó en conferencia de prensa.

Claudia Sheinbaum contó que los sonideros se han acercado a su gobierno. “Es una expresión cultural popular que hay reconocer como a muchas otras expresiones culturales. Ahora lo que hemos hecho es reconocer estas expresiones culturales a través de distintos mecanismos, como invitarlos a que sean parte de programas culturales de la ciudad y, segundo, a través del reconocimiento como patrimonio cultural”.

Curiel y Sheinbaum explicaron que el reconocimiento como patrimonio cultural para los sonideros está ya en curso desde el año pasado, que surgió luego de foros de trabajo con grupos sonideros.

SECRETARIA DE CULTURA DE LA CDMX
EVENTOS MASIVOS: Los Fabulosos Cadillacs

Día	Sección	Medio	Autor
29 /05/2023	Gossip	El Sol de México	Brenda Barrera

Los Fabulosos Cadillacs mandan mensaje a sus fans en México previo al concierto del Zócalo

La agrupación argentina envió un mensaje a los capitalinos previo a su concierto gratuito en el Zócalo con el que celebrarán tres décadas de su clásico álbum "Vasos Vacíos"



Este sábado 3 de junio se presentará de manera gratuita en el Zócalo de la Ciudad de México, la agrupación argentina **Los Fabulosos Cadillacs** y previo a su presentación, han demostrado su emoción con un mensaje en redes sociales.

"México, sábado 3 de junio, mi queridísimo México, Los Fabulosos Cadillacs, el león del ritmo se presenta en el Zócalo, **histórico para nosotros, una enorme y profunda admiración y respeto**", indicó Sr Flavio, miembro de la banda desde la cuenta oficial de Facebook.

Desde el pasado 18 de mayo que la Secretaría de Cultura capitalina anunció el **evento gratuito**, los fans se han mostrado emocionados de tener otro **concierto masivo sin costo** en la plancha del Zócalo.

EVENTOS MASIVOS: Entrevista a Argel Gómez Concheiros, Director de Grandes Festivales Festivales concierto Los Fabulosos Cadillacs

Día	Sección	Medio	Autor
29 /05/2023	twitter	<u>ADN 40</u>	Juan Pablo de Leo Spindola y Viatiare MateosBear



Entrevista Argel Gómez | Director de Grandes Festivales | ADN 40 | Concierto de los Fabulosos Cadillacs |



NOCHE DE MUSEOS: Diversas actividades para el 31 de mayo

Día	Sección	Medio	Autor
29 /05/2023	Cultura	<u>El Porvenir</u>	Redacción

Cuándo es la siguiente Noche de Museos en la CDMX



Con motivo del **Día Internacional de los Museos**, la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México informó que este 31 de mayo habrá diversos recintos de la Ciudad de México que tendrán actividades como recorridos, visitas teatralizadas, conferencias, presentaciones de libros, teatro, conciertos e incluso una clase de cocina.

Agenda de actividades para la próxima **Noche de museos**

Para esta edición se suman a la programación tres recintos, uno de ellos es el Planetario Luis Enrique Erro del Instituto Politécnico Nacional (IPN) ubicado en la colonia Nueva Industrial Vallejo de la Alcaldía Gustavo A. Madero, para que los visitantes disfruten de proyecciones de astronomía en vivo, observación nocturna con telescopio y recorridos por la sala de astronomía.

Dentro de la oferta de los museos del Circuito Centro destaca el Museo de Arte Popular (MAP) con el recorrido especial por la "Colección Hermand de Arango", una exposición que exhibe piezas privadas de Marie Thérèse Hermand de Arango, además de la inauguración de la exposición "Derecho y revés del barro" de Mónica Rivera y Raquel Charabati.

El Museo de la Ciudad de México, ubicado en José María Pino Suárez 30 en el Centro Histórico, tendrá una **Noche de Museos** dedicada a la naturaleza con el ciclo de conferencias "Medio ambiente, agua y patrimonio" con la participación de Alberto González Pozo, Alicia Bazarte, Felipe Heredia y Ariadna Patiño; además se realizará el recorrido teatralizado "Crónicas de una Nereida de agua dulce", en el que Nelly López Aquino contará la historia del agua en la capital del país, desde sus orígenes en la gran Tenochtitlan hasta la fecha.

El Archivo Histórico de la Ciudad de México contará con tema cotidiano del paisaje capitalino con la presentación del libro Novedad y Tradición de Cristina Sánchez Parra, que se centra en la historia de las grandes tiendas departamentales y su influencia en la cultura del consumo.

Inaugurada el **Día Internacional de los Museos**, la exposición Saudades de Dirce Hernández y Alina López Cámara tendrá un recorrido especial en el Museo Archivo de la Fotografía ubicado en el Centro Histórico; se trata de una muestra fotográfica, disponible hasta el 15 de julio, que busca evocar la melancolía y los momentos difíciles del encierro que mucha gente vivió en el periodo de 2020-2021.

El Museo Panteón de San Fernando tiene preparada la actividad "¿Sabes quién fue Tomás Mejía?", plática que aborda la vida y acciones del militar mexicano protagonista del Segundo Imperio, cuyos restos reposan en el célebre camposanto ubicado a un costado de la Plaza San Fernando.

CENTRO CULTURAL JOSÉ MARTÍ: Festival “Driversx Universx”

Día	Sección	Medio	Autor
29 /05/2023	Cultura	<u>Al Momento</u>	Redacción

Celebrará Centro Cultural José Martí a la comunidad LGBTTIQ+ con el festival “Diversx Universx”

Por Carlos Valle — 29 mayo, 2023 En Al Momento, Cultura, Principal 0



Ciudad de México.- A partir del viernes 2 de junio hasta el 1 de julio, se llevará a cabo el festival “**Diversx Universx**”, con el cual el **Centro Cultural José Martí** de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México estará celebrando a la comunidad LGBTTTIQ+.

El festival reunirá diferentes disciplinas como **teatro, música, artes plásticas, stand un comedy, literatura, conferencias y cine** en conmemoración del Mes del Orgullo.

Rita Magali Cadena Amador, directora general de Vinculación Cultural Comunitaria de la Secretaría de Cultura capitalina, detalló que la extensa programación de “**Diversx Universx**” se realizó gracias a la colaboración de los centros culturales José Martí y Xavier Villaurrutia, el cual apoyó como vínculo con diversos artistas que se presentarán.

Asimismo destacó la participación del **Coro LGBTTTIQ+ de Chiapas**, “*es una oportunidad de poder conocer lo que se está realizando en otras latitudes y estados de la República y que en la Ciudad de México podemos recibir a través de nuestros centros culturales*”.



Otros portales: [La Razón](#) | [lado.mx](#) | [descubreenmexico](#)

ORQUESTA FILARMÓNICA DE LA CDMX: Concierto del 3 y 4 de junio de dicado a Las Noches de los Mayas de Silvestre Revueltas

Día	Sección	Medio	Autor
29 /05/2023	Cultura y Espectáculos	<u>Periodistasunidos</u>	Redacción



CULTURA Y ESPECTÁCULOS

Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México interpretará pieza de Silvestre Revueltas

Periodistas Unidos. Ciudad de México. 30 de mayo de 2023.- La **Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México (OFCM)**, perteneciente a la **Secretaría de Cultura de la Ciudad de México** continuará este sábado 3 y domingo 4 de junio con su Segunda Temporada de 2023, en esta ocasión con un concierto dedicado a **La Noche de los Mayas** de **Silvestre Revueltas**, que se llevará a cabo en la Sala que fue bautizada en honor al compositor mexicano dentro del **Centro Cultural Ollin Yoliztli**.

Este homenaje a Revueltas, por quien recibe su nombre la sala principal del Centro Cultural Ollin Yoliztli, se realiza con una de sus composiciones más emotivas y dramáticas: la música que creó para la película de 1939 **La Noche de los Mayas** de Chano Urueta, filme que alcanzó un gran valor artístico gracias, precisamente, a la obra del compositor mexicano.

Aunque en principio los fragmentos musicales de Revueltas para el filme de Urueta permanecieron dispersos y desconocidos, fue a inicio de la década de 1960 cuando el director de orquesta José Ives Limantour los editó en cuatro grandes bloques, de los cuales dos resultan altamente interesantes.

El primero, *Noche de los mayas*, que sintetiza la carga atmosférica y el contenido temático de toda la obra; y el tercero, *Noche de Yucatán*, que contiene una conocida melodía prehispánica titulada *Konex, konex*, un canto maya. En el último movimiento de *La noche de los mayas* se desata una potente avalancha de percusiones en la que hay amplias opciones de improvisación.

Otros portales: [Al Momento](#)

TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS: Celebrará cien años del Bolero

Día	Sección	Medio	Autor
30/05/2023	Show	Diario Basta	Redacción

MARTES 30 DE MAYO DE 2023

www.diariobasta.com

19

¿SABÍAS QUE...?

El cantante y productor, Rodrigo de la Cadena, participó recientemente en un homenaje a las madres mexicanas.

Con su más reciente lanzamiento discográfico, *El Último Bohemio, Los Artistas Que Conoci*, Rodrigo festeja 20 años de carrera.

RODRIGO DE LA CADENA

CELEBRARÁ CIEN AÑOS DE BOLERO

EL CANTAUTOR Y PRODUCTOR REALIZARÁ SU TRADICIONAL FESTIVAL DE ESTE IMPORTANTE GÉNERO MUSICAL, EN DONDE CANTARÁ SU MÁS RECIENTE TEMA "ASÍ"

RAFAEL SUÁREZ
GRUPO CANTÓN

El productor mexicano, Rodrigo de la Cadena, que posee un alto nivel del género musical del bolero en todo el mundo, y para muestra basta saber que este próximo 25, 26 y 27 de agosto, realizará el Festival del Bolero, a cien años de su creación, en el Teatro de la CDMX, en donde cantarán artistas de todo el mundo. En exclusiva para **Grupo Cantón**, el compositor de la música se de un pueblito de Veracruz, dijo Rodrigo.

El sencillo lo grabó con grandes músicos. "Escuché al trio Dos Generaciones y me volví loco, hicieron la grabación luego al ensamble, porque ellos participan también haciendo las voces y los coros. La verdad quedó una canción muy rica, atrapó, me encantó la forma en cómo quedó. El compositor de la música es de un pueblito de Veracruz", dijo Rodrigo.

El productor mexicano, Rodrigo de la Cadena, que posee un alto nivel del género musical del bolero en todo el mundo, y para muestra basta saber que este próximo 25, 26 y 27 de agosto, realizará el Festival del Bolero, a cien años de su creación, en el Teatro de la CDMX, en donde cantarán artistas de todo el mundo. En exclusiva para **Grupo Cantón**, el compositor de la música se de un pueblito de Veracruz, dijo Rodrigo.

El sencillo lo grabó con grandes músicos. "Escuché al trio Dos Generaciones y me volví loco, hicieron la grabación luego al ensamble, porque ellos participan también haciendo las voces y los coros. La verdad quedó una canción muy rica, atrapó, me encantó la forma en cómo quedó. El compositor de la música es de un pueblito de Veracruz", dijo Rodrigo.

¿SABÍAS QUE...?

El show *YOLO AVENTURAS* en los parques temáticos de Renacimiento Mundial, y viene cargado de mucha magia.

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

El famoso director español, Pedro Cano, reconocido por su experiencia en el desarrollo de experiencias inmersivas, ha emprendido que el espectáculo *YOLO AVENTURAS* será una experiencia en un show con más de 20 años de trayectoria en el mundo del entretenimiento. Cano ha trabajado en producciones que han cautivado a audiencias de todo el mundo, como *Peter Pan: La Magia del Mundo* en 80 Disney World y el *Asfalto de la Imaginación*. En

¿SABÍAS QUE...?

Los 100 años de *YOLO AVENTURAS* están por comenzar. Este espectáculo único, que se realizará en la zona de entretenimiento de la feria del mundo, llegará al mes de agosto. Pedro Cano

¿SABÍAS QUE...?

Este show inmersivo de *YOLO AVENTURAS* es una experiencia única que se realizará en la zona de entretenimiento de la feria del mundo, llegará al mes de agosto. Pedro Cano

¿SABÍAS QUE...?

Este show inmersivo de *YOLO AVENTURAS* es una experiencia única que se realizará en la zona de entretenimiento de la feria del mundo, llegará al mes de agosto. Pedro Cano

hablando estructuralmente". El sencillo ha gustado mucho. "El tema 'Así' lo sacamos como sencillo para lo que ofrece, el público ha respondido muy bien, porque la gente se da cuenta de que está bien hecho, tiene una melodía increíble. Grabé con gente que estudio mucho, del conservatorio, la canción es de mucho sentimiento, confesó el músico.

Respecto al Festival del Bolero 2023, Rodrigo externó: "El Festival del Bolero viene con muchas sorpresas, va a ir de 25 al 27 de agosto, la sede nuevamente será en El Teatro de la Ciudad. En esta ocasión vamos a hacer un homenaje al maestro Martín Urieta, Aranza y a los Dandys", explicó.

Añadió: "Vamos a dar un concierto, Carlos Cuevas, Aranza y yo, de un disco que vamos a lanzar para ese entonces, que será un homenaje a los compositores más destacados del bolero, porque vamos a festejar 100 años del bolero. Entonces vamos a presentar también nuestro disco *Boleros 100* y ese show lo vamos a presentar en el teatro", externó.

El festival va a tener grandes figuras. "Van a venir artistas de Guadalajara, Cuba, Colombia, Venezuela, Grecia, Estados Unidos. Tenemos pensado que en total van a cantar más de 30 artistas, porque además vienen las orquestas. También vamos a homenajear a Humberto Cravioto y otros más por su brillante trayectoria", finalizó Rodrigo.

¿SABÍAS QUE...?

Este show inmersivo de *YOLO AVENTURAS* es una experiencia única que se realizará en la zona de entretenimiento de la feria del mundo, llegará al mes de agosto. Pedro Cano

¿SABÍAS QUE...?

Este show inmersivo de *YOLO AVENTURAS* es una experiencia única que se realizará en la zona de entretenimiento de la feria del mundo, llegará al mes de agosto. Pedro Cano

¿SABÍAS QUE...?

Este show inmersivo de *YOLO AVENTURAS* es una experiencia única que se realizará en la zona de entretenimiento de la feria del mundo, llegará al mes de agosto. Pedro Cano

¿SABÍAS QUE...?

- El cantante y productor, Rodrigo de la Cadena participó recientemente en un homenaje a las madres mexicanas.
- Con su más reciente lanzamiento discográfico, *El Último Bohemio, Los Artistas Que Conoci*, Rodrigo festeja 20 años de carrera.



El joven artista ha mantenido vivo el género del bolero, al tiempo que lo acerca a nuevas generaciones

RODRIGO DE LA CADENA

CELEBRARÁ CIEN AÑOS DE BOLERO

EL CANTAUTOR Y PRODUCTOR REALIZARÁ SU TRADICIONAL FESTIVAL DE ESTE IMPORTANTE GÉNERO MUSICAL, EN DONDE CANTARÁ SU MÁS RECIENTE TEMA "ASÍ"

RAFAEL SUÁREZ
GRUPO CANTÓN

El productor mexicano, Rodrigo de la Cadena sigue poniendo en alto el género musical del bolero en todo el mundo, y para muestra basta saber que este próximo 25, 26 y 27 de agosto, realizará el Festival del Bolero, a cien años de su creación, en el Teatro de la CDMX,

en donde cantarán artistas de todo el mundo. En exclusiva para **Grupo Cantón**, el cantautor dio los detalles del evento y de su más reciente sencillo "Así" ("Dame Un Amor Así").

"Así es una canción que tiene el corte del bolero tradicional yucateco, que se hacía con un poeta. Es la fórmula que se estilaba en los años 30. Cuando escuché este tema, me

atrapó, me encantó la forma en cómo quedó. El compositor de la música es de un pueblito de Veracruz", dijo Rodrigo.

El sencillo lo grabó con grandes músicos. "Escuché el trio Dos Generaciones y me volví loco, hicimos la grabación, luego el ensamble, porque ellos participan también haciendo las voces y los coros. La verdad quedó una canción muy rica,

hablando estructuralmente". El sencillo ha gustado mucho. "El tema 'Así' lo sacamos como sencillo para lo que ofrece, el público ha respondido muy bien, porque la gente se da cuenta de que está bien hecho, tiene una melodía increíble. Grabé con gente que estudio mucho, del conservatorio, la canción es de mucho sentimiento, confesó el músico.

Respecto al Festival del Bolero 2023, Rodrigo externó: "El Festival del Bolero viene con muchas sorpresas, va a ir de 25 al 27 de agosto, la sede nuevamente será en El Teatro de la Ciudad. En esta ocasión vamos a hacer un homenaje al maestro Martín Urieta, Aranza y a los Dandys", explicó.

Añadió: "Vamos a dar un concierto, Carlos Cuevas, Aranza y yo, de un disco que vamos a lanzar para ese entonces, que será un homenaje a los compositores más destacados del bolero, porque vamos a festejar 100 años del bolero. Entonces vamos a presentar también nuestro disco *Boleros 100* y ese show lo vamos a presentar en el teatro", externó.

El festival va a tener grandes figuras. "Van a venir artistas de Guadalajara, Cuba, Colombia, Venezuela, Grecia, Estados Unidos. Tenemos pensado que en total van a cantar más de 30 artistas, porque además vienen las orquestas. También vamos a homenajear a Humberto Cravioto y otros más por su brillante trayectoria", finalizó Rodrigo.



Escanea el QR
Aquí encontrarás lo mejor de los espectáculos

SECTOR DE INTERÉS

Día	Sección	Medio	Autor
30/05/2023	Especiales	Publím metro	Ernesto Mendoza

18 | www.publím metro.com.mx | especial bohemia | Publím metro | Martes, 30 de mayo de 2023



1. Noche de ferias
Llega Noche de Ferias al Teatro El Galileo. Sergio Cordero Cordero da vida a poemas en escenarios con su compañía. "Poesía, teatro y Shakespeare. Entreprender, imaginar, jugar, aprender, experimentar y experimentar a la vez". Un espacio de encuentro en la ciudad por personas de las diferentes clases sociales para pasar una tarde especial.
Lugar: Teatro El Galileo, Centro Cultural del Bosque, 79 av. de la Reforma de, Polanco México, 06100
Precio: \$100 por boleto
Fecha: Hasta el 11 de junio



2. OASIS The video game Exhibition
Esta experiencia interactiva te lleva a un mundo de videojuegos con un toque de ciencia ficción. Experimenta la vida en un mundo virtual de Star Wars, conoce el mundo de los videojuegos y su historia en un mundo interactivo.
Lugar: Centro Cultural de las Artes, Tlalpa 79, Cuauhtémoc, México, 06100
Precio: Entrada libre
Fecha: Hasta el 10 de junio



3. FOLINAM 2023
El reconocimiento mundial a la UFA edición del Festival Internacional de Cine UFA. Desde esta edición se presenta la primera película Cine México con títulos como Y el mundo sigue (2017) y los que vienen (1981). También se exhiben películas de cine clásico y moderno, incluyendo títulos de animación digitalizados por la UFA.
Lugar: Centro Cultural Universitario, Insurgentes Sur 3006, Ciudad Insurgentes, Ciudad de México
Precio: Entrada libre
Fecha: El día martes 01 de junio

Eventos divertidos para celebrar el verano en la CDMX

Videojuegos: No te pierdas de una experiencia interactiva de los videojuegos en Oasis

MINI MEMORIA
El verano se encuentra a la vuelta de la esquina y los eventos a los que asistir en esta época abundan. Por eso el día de hoy te decimos las mejores opciones que te quedan en la CDMX durante lo que resta de mayo y junio.



5. La Dama del Brunch
Los shows de Diego han estado al último golpe de la moda desde hace un par de años. Desde suena divertido, de este tipo de shows se han acompañado de las actuaciones de los shows de teatro en un espacio que es La Dama del Brunch. Aunque el show pertenece a la comunidad LGBTQ+ también es un espacio para todos. Te recomendamos ir en grupo para hacer los mejores momentos de tu vida.
Lugar: Dama del Brunch, Conchucillo 11, Roma, Ciudad de México, 06100
Precio: \$210
Fecha: Hasta el 31 de junio



4. Monet Años del Impresionismo
En una ocasión, para celebrar los 100 años del nacimiento de J. M. W. Turner, se presentaron sus obras de Monet, Pissarro, Renoir, Degas, Sisley, Gauguin, Van Gogh, Seurat y Signac. El más importante que nació y desarrolló en la época de su primer show.
Lugar: Museo Nacional de Arte, Tacuba 4, Centro, México, DF
Precio: \$85, domingo entrada libre
Fecha: Hasta el 30 de agosto



6. Murder Mystery
La experiencia te pone en la posición de descubrir el asesino de la siguiente historia: Luego de cinco años del asesinato del Dr. Richter, los involucrados en la escena — que han seguido su vida como si nada — reciben un sobre con un mensaje anónimo invitándolos a volver a la mansión donde sucedió el crimen. Justo en el aniversario luctuoso. ¿Coincidencia? Atrévete a ir con todos tus amigos, sólo recuerda que el acceso es para mayores de 12 años.
Lugar: Casa Rivas Mercado, Héroes 45, Guerrero, Ciudad de México, 06300
Precio: \$600
Fecha: Hasta el 24 de junio



6. Murder Mystery
La experiencia te pone en la posición de descubrir el asesino de la siguiente historia: Luego de cinco años del asesinato del Dr. Richter, los involucrados en la escena — que han seguido su vida como si nada — reciben un sobre con un mensaje anónimo invitándolos a volver a la mansión donde sucedió el crimen. Justo en el aniversario luctuoso. ¿Coincidencia? Atrévete a ir con todos tus amigos, sólo recuerda que el acceso es para mayores de 12 años.
Lugar: Casa Rivas Mercado, Héroes 45, Guerrero, Ciudad de México, 06300
Precio: \$600
Fecha: Hasta el 24 de junio